



**Monaco** a participé à la **soixante-cinquième Assemblée mondiale de la Santé** qui s'est ouverte à **Genève**

le lundi 21 mai et achevée le samedi 26 mai 2012. Notre délégation était composée de S.E. M. **Robert Fillon**

, Ambassadeur, Représentant permanent de la Principauté de Monaco près l'Office des Nations Unies à Genève, Mme le Docteur Anne Negre, Directeur de l'Action Sanitaire et Sociale, Mlle Carole Lanteri, Ministre-Conseiller, Représentant permanent adjoint de Monaco près l'Office des Nations Unies à Genève, M. Gilles Realini, Deuxième Secrétaire près la Mission permanente de Monaco à Genève, Mme Martine Garcia, Troisième Secrétaire près la Mission permanente de Monaco à Genève et M. Frédéric Pardo, Secrétaire des Relations Extérieures à la Direction des Affaires Internationales du Département des Relations Extérieures.

Le Ministre de la Santé de la Côte d'Ivoire, Mme le Professeur Thérèse N'Dri-Yoman, a été élue à la Présidence de l'Assemblée.

Le Directeur Général de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), Mme le Docteur Margaret Chan, a ensuite fait état de sa vision prospective du secteur dont elle a la charge : à la différence des secteurs économique et financier, qui connaissent une crise grave, la santé humaine demeure en constante progression. Certains fléaux sanitaires sont en train d'être éradiqués. Aussi l'effort ne doit-il pas se relâcher : la santé doit demeurer une priorité pour tous les Etats.

Au cours du débat général, plus particulièrement consacré à "la couverture universelle", de nombreuses délégations se sont exprimées sur leurs politiques nationales et internationales de santé publique.

## 65e Assemblée Mondiale de la Santé (AMS) à Genève

Écrit par Principauté de Monaco

Lundi, 04 Juin 2012 14:21 - Mis à jour Lundi, 04 Juin 2012 14:36

---

Prenant la parole au nom du Gouvernement Princier, S.E. M. Robert Fillon a fait état des dispositions en vigueur à Monaco, assurant une large couverture sociale aux travailleurs quel que soit leur domaine d'activité et leur statut. La politique d'excellence en matière d'offre de soins, grâce à des équipements et des ressources médicales de haut niveau accessibles aux assurés sociaux, a également été mise en relief. Au plan international, il a été rappelé que la politique de coopération internationale menée par la Principauté de Monaco s'adressait avant tout aux populations les plus démunies confrontées à des maladies graves qu'il est possible de prévenir, de traiter, voire d'éradiquer.

C'est dans cet esprit, du reste, que la délégation monégasque, au nom des 53 Etats de la région Europe, qui l'avaient spécifiquement mandatée à cet effet, s'est également exprimée en Commission pour demander instamment que les efforts consentis ces dernières années en vue de l'éradication de la poliomyélite ne soient pas abandonnés ou négligés, alors que leur objectif, hautement symbolique, est en passe d'être atteint.

L'AMS a reconduit le Docteur Margaret Chan, par 151 voix contre 3, pour une nouvelle période de cinq ans à la tête de l'Organisation.

De même, la délégation monégasque a continué de suivre avec attention la question des produits médicaux de qualité inférieure/faux/faussement étiquetés/falsifiés/contrefaits. Elle est également intervenue en séance sur les thèmes du multilinguisme et sur le point intitulé "changement climatique et santé "

## 65e Assemblée Mondiale de la Santé (AMS) à Genève

Écrit par Principauté de Monaco

Lundi, 04 Juin 2012 14:21 - Mis à jour Lundi, 04 Juin 2012 14:36

---

